

Congresista Marco Falconí apoya a médicos arequipeños



Arequipa, 28 de octubre 2011.- Al igual como lo hizo con otros gremios e instituciones, el Dr. Marco Tulio Falconí Picardo se reunió con representantes de los médicos de la Región, quienes le expresaron su preocupación por las condiciones en las que trabajan muchos de sus colegas, especialmente en zonas distantes de la ciudad.

Lo manifestado por el Dr. Julio Uturunco confirma las versiones de los pobladores de los distritos visitados durante las audiencias públicas. Así lo hizo saber el congresista Falconí, quien les informó que había enviado un oficio al ministerio

correspondiente informando los reclamos de la población y solicitando información sobre la forma cómo trabajan en los distritos de Arequipa.

El representante de los médicos solicitó al parlamentario que se viabilice el proyecto de ley que les garantiza mejores condiciones de trabajo y sueldos dignos. En las zonas alejadas de Arequipa, por ejemplo, los médicos no tienen infraestructura ni equipos adecuados para atender a la población, faltan medicamentos y ambulancias, comentó el galeno.

"Comparto su preocupación. He comprobado en algunos lugares las condiciones en las que trabajan, por eso entiendo que su demanda es justa", les manifestó el congresista Marco Falconí, quien se comprometió a seguir coordinando con ellos y apoyarlos en sus gestiones para que el servicio que brindan a la comunidad sea el más adecuado.